

01/2013

## Nackenheim lebt

## Glühwein, Künstler, Kinderzelt

Viel war geboten beim Nackenheimer Adventsmarkt

**NACKENHEIM** – Seit 2009 findet der Adventsmarkt wieder im Freien statt, zumindest in Teilen. Und er ist größer geworden. Das freut Susanne Jung vom CDU-Ortsverein, der seit Jahr und Tag den Markt organisiert. Die Besonderheiten in diesem Jahr: der Künstlermarkt war so groß wie nie. Und für die Kinder gab's nicht nur ein Karussell sondern auch ein eigenes Zelt. 46 Aussteller trafen sich rund ums Rathaus und boten ihre Waren feil, alles unter den Augen Carl-Zuckmayers oder zumindest unter seiner steinernen Büste.

Nach positiver Bilanz des ersten Tages wartete zu Beginn des Sonntagnachmittags ein Schaukelstuhl im Zelt auf den Märchen-erzähler. Kuschelige Decken lagen bereit und eine Heizung sorgte zudem dafür, dass die Kleinen nicht frieren mussten. An anderer Stelle wurde schon fleißig gebastelt. Die Erwachsenen draußen hielt der besondere gute Glühwein vom heimischen Winzer warm. Spezialitäten kulinarischer Art sorgten für abwechslungsreichen Genuss.



Susanne Jung, Andreas Schauer und Andreas Fery staunten am Ende selbst über das große Angebot Foto: Helene Braun

Andreas Schauer hat sich in den Spielplatz nahe des Rathauses verliebt mit dem kleinen altertümlichen Karussell und dem Pfeilwurfstand. „Den Platz haben wir in diesem Jahr noch dazu genommen.“ Zu den Künstlern im Landhotel St. Gereon, im Rathaus und im Rathauszelt gingen Schauer, Jung und CDU-Vorsitzender Andreas Fery gerne mit. Gestekte besonderer Art und tausend Kleinigkeiten zum Schmücken,

Wohnaccessoires, Strickartikel und Teddybären und viele Dinge mehr gab es da zu bestaunen. Schmuck aus Zuchtperlen, Glas oder Halbedelsteinen ließen die Herzen der Besucher höher schlagen. Der Schnee, der allem ein weißes Häubchen aufgesetzt hatte, tat sein Übriges, um die Stimmung wirklich vorweihnachtlich zu gestalten.

Die Bläsergruppe des KMV Gaus-Bischofsheim spielte auf der Büh-

ne auf dem Carl-Zuckmayer-Platz, und immer beteiligt sich ein Kindergarten aktiv an der Programmgestaltung. Das war diesmal der katholische Kindergarten. Und später ging auch der Glühwein besser, den die CDU in Tassen mit neuem exklusiven Schriftzug ausschenkte. Der Erlös der Tombola werde, so Fery, für Spielgerät verwendet.

Helene Braun